

# Parolen der CVP Nidwalden

zu den Abstimmungen vom 23. September 2018

Ja

zum **Objektkredit Ersatzbau Süd auf dem Waffenplatz Wil**, weil wir zur Schweizer Armee und zur Friedensförderung stehen. Mit dem Ersatzbau Süd können die Abläufe des Zeughauses optimiert werden. Es entsteht eine Tiefgarage auch für die Öffentlichkeit. Zudem wird durch diesen Ausbau sichergestellt, dass der Waffenplatz in Nidwalden erhalten bleibt.

Ja

zum **Bundesbeschluss über die Velowege**, weil wir uns für mehr Sicherheit der Velofahrer einsetzen.

Nein

zu den **Agrarinitiativen**

(**Fair-Food und Ernährungssouveränität**), weil sie zu höheren Konsumentenpreisen, zu einer übermässigen Regulierung und Bürokratie und zu Einkaufstourismus über die Grenze führen. Wir alle können die faire und nachhaltige Produktion von Lebensmitteln in der Schweiz fördern, indem wir diese Erzeugnisse kaufen und so unsere Schweizer Landwirtschaft stärken.

